



“Acusaciones propagandísticas rayan en lo irracional”

La crisis interna de EU no es culpa de migrantes: AMLO

● Critica que en el encuentro republicano se apoye el uso de armas

● “El desmedido consumo de drogas sintéticas es otro de sus problemas”

● “Que no volteen sólo a censurar al Sur; ven la paja en el ojo ajeno”

● “El sentenciado Bob Menendez fue promotor central del bloqueo a Cuba”

EMIR OLIVARES Y ARTURO SÁNCHEZ/P3

SUS CONSIDERACIONES “RAYAN EN LO IRRACIONAL”

Republicanos usan la migración como tapadera de su crisis: AMLO

El Presidente los exhortó a analizar los altos índices de consumo de drogas en sus jóvenes

EMIR OLIVARES Y
ARTURO SÁNCHEZ

Frente al coro de voces republicanas que responsabilizaron a los migrantes y a todo lo que cruza por la frontera “abierta” con México de ser “la fuente de todo mal” en Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador reviró: “¿por qué no, en vez de estar culpando a los migrantes, hacen una revisión de la situación de crisis interna en su país?”

Consideró que las expresiones manifestadas el martes, durante la segunda jornada de la Convención

Nacional Republicana, representan “cuestiones muy propagandísticas que rayan en lo irracional”.

En la mañana, a pregunta sobre los dichos antimigrantes que durante el cónclave —que se realiza en Milwaukee— hicieron prominentes integrantes del Partido Republicano, el jefe del Ejecutivo llamó a las autoridades de ese país y a los militantes a analizar a fondo las problemáticas internas de su nación, en particular los altos consumos de drogas sintéticas entre sus jóvenes, hecho que deja 100 mil muertes anualmente, antes que responsabilizar a la migración.

“¿Por qué nada más se dedican a

ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio? Que no volteen a ver nada más al Sur”, enfatizó.

El martes, durante la convención republicana, miembros del partido se expresaron en la misma línea antimigrante de su ungido candidato presidencial, Donald Trump —con quien minutos antes López Obrador se solidarizó tras un editorial de *The New York Times*—, al calificarlos de “criminales”, considerar que hay un masivo ingreso irregular a través de su frontera sur, insistir en la construcción del muro o que durante un eventual mandato de Trump se les deportaría, por citar algunas.

López Obrador remarcó que los



estadunidenses tienen que resolver de fondo sus problemas, y el más grave es el desmedido consumo de drogas sintéticas. “Los jóvenes buscan respuesta a eso”.

El tabasqueño también criticó que en su encerrona, los republicanos se hayan pronunciado en favor del uso de armas.

“Ayer se lleva a cabo la Convención Republicana, y un asesor del (ex) presidente Trump dice que ellos están por la segunda enmienda, en la que todos deben tener armas, todos, o contar con la posibilidad de tener una.”

Al preguntarle sobre la declaración de culpabilidad de 16 cargos de soborno, fraude, extorsión, obstrucción de la justicia y otros delitos contra el otrora poderoso senador demócrata de origen cubano Bob Menendez, el mandatario externó: “él es uno de los principales promotores del bloqueo a Cuba, y eso lo ha llevado a sacar provecho político. Con esa bandera, esa politiquería, se ha enriquecido; pero ahora se descubre que es un deshonesto”.